



## 稻刈り 最盛期

阿蘇は例年ですと、お盆を過ぎると秋の風を感じるようになるのですが、今年は少し違っていて、連日暑い日が続いています。皆さまいかがお過ごしでしょうか？

9月は収穫の時期、稻刈り作業で忙しい毎日を送っています。猛暑ではありましたが、台風の影響もなく好天にも恵まれましたので順調に育ち、満足のいく「おあしす米」が収穫できそうです。



ところで、「平成の米騒動」はご記憶でしょうか。1993年（平成5年）東北地方の冷害によって米不足となり、白米10kg1万円の米を求めて行列ができた年です。

タイなどから緊急輸入という異例の対応がとられました。この経験からその2年後に「備蓄米制度」が確立され、政府による計画的な米備蓄が始まりました。

今年は「令和の米騒動」と呼ばれています。平成5年とは異なりますので、今後どのような動きになるのか読めない状況です。

どのような動きになろうと「おあしす米」は皆さまのもとに確実にお届けいたしますので、どうぞご安心ください。



### お米の名称変更のお知らせ (新米から)

お米のお届けが偶数月だけのお客さまもいらっしゃいますので、先月と同じ内容を掲載させていただきました。

**おあしす米 無農薬米** …… 農薬を使わないお米

**おあしす米 微農薬米** …… 農薬は初期に除草剤を一回のみ



**特選おあしす米** …… 3年間以上農薬を使わないお米

**おあしす米** …… 初期に除草剤を一回のみ、もしくは1~2年間農薬を使わないお米

これからもおいしいあんぜんしんせんすてきなお米の生産に励んでまいりますので、よろしくお願ひいたします。



～生産者からひとこと～